



Albert Llovera-Diego Vallejo quedan muy cerca de finalizar el Rally Cataluña 2012.

El coraje y el pundonor de que hicieron gala Albert Llovera y su equipo, en la presente edición del Rally RACC 2012 (46 Cataluña-Costa Dorada), no fueron suficientes para poder llegar hasta el parque cerrado final de la prueba. En este ocasión, un problema de motor en el Abarth Grande Punto S2000, dejaron a Llovera-Vallejo fuera de la carrera, en la parte final de la penúltima especial del rally (segundo paso por Santa Marina) o lo que es lo mismo, a menos de 8 km cronometrados de acabar la prueba del mundial de la especialidad organizada por el RACC.

Cabe mencionar que Llovera, una vez acabada la segunda etapa, fue trasladado a un hospital de Tarragona para hacerle diferentes pruebas, como dice él, **una pequeña puesta a punto**. Antes de iniciar la última jornada de competición, Llovera comentaba de esta manera cual había sido el motivo de su paso por el hospital: **Durante toda la semana he sufrido un proceso gripal con mucha fiebre, sudaba mucho, esto al final nos preocupó. Me fui a urgencias de un hospital de Tarragona y me comentaron que todo era debido a una retención de líquidos. Es decir, nada grave y por tanto la competición continuaba.**

Y sin pensárselo dos veces y reemprendió la competición como si nada hubiera pasado. Compitió a un excelente nivel en esta tercera etapa, que por cierto se acabó con lluvia, incluso había recuperado varias posiciones en la clasificación absoluta (34º en el momento del abandono), pero el incidente mencionado le dejó sin recompensa final, estas eran las palabras de un Llovera muy decepcionado: **El motor del Abarth ha dicho basta, nos hemos quedado muy cerca del final de la penúltima etapa. Una pena, todos hemos luchado mucho para llegar al final, pero no ha podido ser por muy poco.**

Después de proclamarse campeón de España de rallys de tierra (Grupo N) y estar en el podio absoluto final de la mencionada especialidad, el piloto de Abarth quería acabar la temporada con una buena actuación en el Cataluña 2012, lo ha conseguido a medias, faltó redondear el rally con un buen resultado final.

Servicio de prensa.

